



Sportkompaktwoche

Projektleiter/in	Fachschaft Sport
Projekttitlel	Sportkompaktwoche
Zielgruppe/ Jahrgangsstufe	Stufe 7

Verfahren/ Konzeptbeschreibung

Seit mehr als zehn Jahren findet am Ernst-Mach-Gymnasium jährlich einmal eine sogenannte Sportkompaktwoche für die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 7 statt.

In dieser Sportkompaktwoche finden die 1. und 2. Unterrichtsstunde nach Plan statt. Anschließend nehmen die Schüler der Klasse 7 an einem Sportkurs teil. So sollen sie Gelegenheit erhalten, eine Sportart kennen zu lernen, die nicht zu den typischen Schulsportarten gehört.

Ziel dieser Aktion, die in Zusammenarbeit mit Hürther und auswärtigen Sportvereinen sowie der Deutschen Sporthochschule Köln gestaltet wird, ist es, unsere Schüler über den Schulsport hinaus für außerschulisches, die Schulzeit überdauerndes Sporttreiben zu gewinnen. Folgende Sportarten werden den SchülerInnen angeboten: Hockey, Klettern, Tennis, Selbstverteidigung, Rudern, Kanu, Waveboards, Modern Dance, Flagfootball, Capoeira, Rugby.

Die Sportkompaktwoche stieß in der Vergangenheit bei allen Beteiligten auf große Zustimmung, so dass diese zu einem festen Bestandteil unseres Schullebens geworden ist.